



第2回PTA親子環境整備作業 大変お世話になりました

8月28日(日)朝6時から、第2回PTA親子環境整備作業を実施しました。今回、担当となった地域の保護者の方と高学年の児童のみなさんには、大変お世話になりました。また、湯梨浜町ボランティアサークル「ホエホエ隊」のみなさんにも協力していただきました。校庭だけでなく、校舎まわり全体の除草作業を中心に取り組んでいただき、とてもきれいにしていただきました。夏の間随分背丈が伸びていた草をきれいに刈っていただき、とてもすっきりとした環境になりました。とても気持ちよくなった環境で、これから2学期、教育活動にしっかり取り組んでいきたいと思えます。本当にありがとうございました。



「重た〜い！」長袖服・長ズボンを着ての着衣泳を行いました



水泳シーズンも終わりを迎え、各学年ごとで最後は着衣泳を行っています。水の事故は、海、川、池などの自然環境において着衣のまま発生することが多いです。着衣をしたままの水泳を体験することで、万が一、不慮の事故に出会ったときに、落ち着いた対応ができるようにと、この学習を行っています。児童は、長袖・長ズボンを着て、靴下をはいたままプールの中に入っていました。「重たい。」という子や、プールから上がる時はズボンが重くなり、

なかなか上がれず苦慮している子もいました。また、ペットボトルを抱え、浮く姿勢がとれた時は、「ペットボトル1つで浮くことができるんだ。」と不思議な思いを持ちながら、とても気持ちよさそうに浮かんでいました。もし溺れたときでも、冷静になり、浮く姿勢を保つことがとても大切であることを学んだようです。まずは、水の事故に会わないことが一番ですが・・・。

教育実習生 山名拓路先生が羽合小に来られました

9月1日(木)～9月28日(水)までの4週間、教育実習生として、大阪の常磐会学園大学国際子ども教育学部4回生の山名拓路先生が、羽合小にやって来られました。山名先生は、将来、先生になるための勉強に励んでおられます。1学期に同じく教育実習生としてこられた足立先生と同級生で、統合して羽合小学校ができたときの6年生、羽合小学校第一期卒業生です。4年1組を中心に児童と一緒に活動をしていただきますが、他の学年にも出ていただきますので、早く慣れ、一緒に勉強したり、遊んだりしてほしいと思えます。初日となる9/1(木)の昼休憩には、さっそく子どもたちと校庭でサッカーをしておられました。「元気な子どもたちが大好きです。」と言っておられる、とても明るい、元気のある先生です。どうぞ、よろしくお願ひします。

